



Se busca diálogo con diputados: TEPJF

El magistrado presidente del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, Reyes Rodríguez Mondragón, reconoció que hay asperezas con los diputados federales, pero afirmó que se está buscando el diálogo, esto lo dijo tras la reunión en San Lázaro con los siete coordinadores de los grupos parlamentarios.

El encuentro fue calificado por el priista Rubén Moreira como cordial y también como un compromiso de mantener el diálogo donde el objetivo era discutir los desencuentros generados con el Tribunal en torno a la sentencia que controvirtieron, principalmente la convocatoria para nombrar a cuatro consejeros electorales y también las atribuciones del Poder Electoral con otros poderes.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AJeWu6j7d8zRMtk&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213706&parld=75F18D3264FEE48F%213692&o=OneUp>